



Einladung zum Vortrag

Kirgistan als diplomatische Aufgabe

von

Erines Otorbaev

Botschafter der Kirgisischen Republik

Für die Kirgisische Republik ist Deutschland ein wichtiger politischer und wirtschaftlicher Partner, für deutsche Politiker ist andersherum Kirgistan zwar wichtiger Partner in Zentralasien, aber global betrachtet keine Priorität, die ökonomischen Interessen sind gering und es gibt nach wie vor viele Deutsche, die das Land auf einer Landkarte nicht verorten könnten. Wie gestaltet sich in so einem Fall die Tätigkeit eines Botschafters? Welche Aufgaben hat er, welche Eindrücke und Erfahrungen – und welche Wünsche für die Zukunft der kirgisisch-deutschen Beziehungen? Erines Otorbajew wird in seinem Vortrag nicht nur diese Fragen beantworten, sondern auch über Ausbildung und Berufswege kirgisischer Diplomaten berichten.

Erines Otorbaev ist seit 2015 außerordentlicher und bevollmächtigter Botschafter der Kirgisischen Republik in Deutschland. 2012-2015 war er stellvertretender Außenminister. Er kann auf eine langjährige Tätigkeit für das Außenministerium seines Landes zurückblicken und war bereits in den neunziger Jahren mehrere Jahre als Diplomat in Deutschland tätig. Herr Otorbaev spricht fließend Deutsch.

Zeit: Montag, 30. Mai 2016, 18 Uhr

Ort: Invalidenstraße 118, Raum 507 (5. OG)

Alle Interessenten sind recht herzlich eingeladen.